
会 議 名 愛西市学校給食運営委員会

開 催 日 時 令和２年２月２６日（水）   午後４時から午後５時まで

開 催 場 所 愛西市役所　北館　会議室２－１

出 席 者 別紙のとおり

欠 席 者 別紙のとおり

 １　正副委員長の互選について　

 ２　令和２年度学校給食事業について

 ３　その他

　

公開/非公開 公開

非公開の理由 ―

傍 聴 人 の 数 なし

次第

資料１　令和元年度愛西市学校給食運営委員会委員名簿

資料２　愛西市学校給食運営委員会について

資料３　愛西市学校給食運営組織図

資料４　令和２年度学校給食事業について

協 議 経 過 別紙のとおり

愛西市学校給食運営委員会　会議録（概要）

会 議 資 料

議 題
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愛西市学校給食運営委員会委員

役　職

委員長 片山　幸毅

副委員長 加藤　信也

委員 久野　みどり

〃 小島　美保 欠席

〃 衞藤　義隆

〃 横井　紀宏 欠席

〃 榊原　康洋

〃 笠原　幸子

〃 水田　翔

〃

事務局

氏　　　名 備　　　考

立田中学校ＰＴＡ会長小中学校ＰＴＡ会長代表

小中学校長代表

　　〃

　　〃

小中学校長代表 佐織中学校長

小中学校ＰＴＡ会長代表

勝幡小学校長

草平小学校長

立田中学校長

八開中学校ＰＴＡ会長

市江小学校ＰＴＡ会長

西川端小学校ＰＴＡ会長

教育委員会 教育長

学識経験者 薬剤師会

　平尾　理

猪飼　政和 橋本　茂

氏　　名 氏　　名

　　〃

　　〃
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審議経過

発言者 内容（概要）

事務局 　定刻となりましたので、令和２年度愛西市学校給食運営委員会を開催致し

ます。

議題　１　正副委員長の互選について

事務局 　委員長に校長会代表校長の佐織中学校校長　片山先生、副委員長にＰＴＡ

会長代表の立田中学校ＰＴＡ会長　加藤　様を推薦。

　本人了承により決定

　委員長、あいさつ

　互選された　片山　先生に議事の進行をお願いします。

委員長 　それでは、令和２年度学校給食事業について、事務局から説明願います。

議題　２　令和２年度学校給食事業について

事務局 　資料１　令和元年度愛西市学校給食運営委員会委員名簿

　資料２　愛西市学校給食運営委員会について

　資料３　愛西市学校給食運営組織図

　資料４　令和２年度学校給食事業について

委員長 　ただいまの説明について、ご意見・ご質問はありますか。

委員 　５品目以外のアレルゲンがある児童・生徒への対応は。

事務局 　献立に関する詳細な資料を元に喫食の可否を保護者と相談しています。

　例えば、小麦がアレルゲンの場合、喫食できるものが少なくなるときは弁当

を持参して頂くこともあります。

　除去食について補足しますと、５品目の一括除去とは「卵・乳・えび・いか

・かに」を全て含まない副食を別で調理して提供するものです。

委員 　佐織地区小中学校は調理作業を業者委託しているが、学校給食センター及び

学校給食八開センターも業者委託しているのか。

事務局 　その通りです。

委員長 　他にご質問はありませんか。

　無いようですので、「３　その他」について事務局から説明願います。
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議題　３　その他について

（１）令和２・３年度学校給食物資納入業者指定申請について

事務局 　愛西市では２年に１回、学校給食物資を納入している業者から申請を頂き、

内容を審査した上で登録をしています。令和２・３年度分の申請状況は資料５

のとおりです。

委員長 　他にご質問はありませんか。

　無いようですので、「（２）愛西市学校給食における食物アレルギー対応

検討委員会の設置について」について事務局から説明願います。

（２）愛西市学校給食における食物アレルギー対応検討委員会の設置に

ついて

事務局 　令和２年４月より「愛西市学校給食アレルギー対応検討委員会」を設置しま

す。目的はアレルギー対応の基本方針及び対応マニュアルの作成です。

　現状は県が作成した手引を参考にし対応を行っていますが、市としての基本

的な考えなどを明文化したものを整備する必要があります。

委員 　アレルギー対応を必要としている児童・生徒の状況は。

事務局 　市全体では、約１２０人です。そのうち、除去食対応は約６０人です。

委員長 　他にご質問はありませんか。

委員 　物資選定委員会について説明願います。

事務局 　教頭先生２名、ＰＴＡ母親代表４名、給食主任４名で組織され、月々の献立

で使用する給食物資の選定を行っています。

　学校給食物資納入業者から提出された見積書をもとに選定し、サンプル品に

よる比較も行っています。

委員 　限られた予算のなかでの物資選定では大変苦労されていると推測される。

　給食費の値上げについてお聞かせください。

事務局 　令和元年１０月から消費税率の改定されたこともあり給食費を見直す時期で

あると考えますが、本市の給食費は県内でも高い方であることから、他市町の

動向を注視していきたいと思います。
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委員長 　他にございませんか。

　（なし）

　それでは、これをもちまして委員会を閉会します。ありがとうございました。
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